



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/15283

14/07/2017

43094

**AUTOR/A:** FRANQUIS VERA, Sebastián (GS)

#### **RESPUESTA:**

En relación con la pregunta formulada por Su Señoría, se informa que desde 1983 se subvenciona la actividad de desalación de agua de mar en las Islas Canarias con objeto de poder abaratar el precio final del agua potable y tratar de aproximarlo al precio medio del agua en la península. En el período 2004-2012 se destinaron a estas subvenciones 146.110.000 euros.

Hasta el año 2012 se imputó el gasto al presupuesto del actual Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente.

Desde entonces ese gasto se ha incluido en el presupuesto del actual Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital. Los datos que se solicitan están disponibles en acceso libre en la siguiente página web de la Secretaría de Estado de Presupuestos y Gastos del Ministerio de Hacienda y Función Pública:

<http://www.sepg.pap.minhafp.gob.es/sitios/sepg/es-ES/Presupuestos/pge2017/Paginas/pge2017.aspx>

Madrid, 20 de octubre de 2017